

Rencontre avec les Ministres

À L'ÉCOUTE DES MINISTRES

Le 29 juin 2017 la CFDT Autoroutes a été reçue par M. Hulot, Ministre d'État, Ministre de la transition écologique et solidaire, M. Mezard, Ministre de la cohésion des territoires, Mme Borne, Ministre chargée des transports auprès du ministre d'État, M. Denormandie, Secrétaire d'État auprès du ministre de la Cohésion des territoires et leurs directeurs de cabinet.

Cette rencontre a eu lieu sous l'égide de la branche CFDT - Union Fédérale de l'Environnement des Territoires, des Autoroutes et de la Mer.

Cette première entrevue a permis de prendre la température et d'exposer les sujets qui nous préoccupent et sur lesquels nous souhaiterions discuter avec eux comme :

- En commun avec les DIR, la prise en compte réelle de la dangerosité du travail sous circulation.
- Spécifiquement aux sociétés concessionnaires d'autoroutes :
 - L'emploi et les conditions de travail,
 - La Responsabilité Sociale des Entreprises (RSE) et la loyauté de la négociation
 - L'aménagement du territoire,
 - La politique salariale et son contexte
 - La Branche
 - Etc.

Les Ministres ont été très à l'écoute. La Ministre des Transports semble bien au fait de certaines choses, en particulier dans les méthodes utilisées par les Sociétés Concessionnaires d'Autoroutes, plus ou moins brutales.

Notre inquiétude sur les augmentations des heurts de véhicules d'interventions et des balisages a été prise au sérieux. Tout comme les autres thèmes emploi, RSE, etc.

UNE PROCHAINE RÉUNION DE TRAVAIL VA ÊTRE PROGRAMMÉE NOUS NE MANQUERONS PAS DE VOUS TENIR INFORMÉS